

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Contra las universidades públicas

El presidente no se guardó nada. Empezó con un llamado a las universidades públicas a regresar a clases presenciales, pero se encarreró y terminó disparando una ráfaga de descalificativos contra esas casas de estudio y los males de la autonomía.

De hecho, hizo un llamado a la rebelión, a que las bases universitarias se deshagan de las mafias. Así llamó a los directivos porque, dijo, no encontró otra palabra para describirlos.

Desde la óptica del presidente, en las universidades públicas hay caciques que manejan el presupuesto de manera discrecional, como líderes charros de un sindicato, que deben ser depuestos por los propios universitarios.

¿Esto significa que la 4T verá con buenos ojos acciones disolventes o desestabilizadoras en esas universidades? Qué grave.

¿Cuál es el plan de Rutilio?

¿Cuál es la posición del gobierno de Chiapas sobre la multiplicación y operación de grupos de autodefensa en el estado?

Ayer se presentó en sociedad otro grupo de civiles armados, ahora en la localidad de Altamirano, con la idea de acabar lo que ellos consideran un cacicazgo local.

También creció el activismo de familias de desaparecidos que culpan al grupo conocido como Machete, que manda en Pantelhó, de haber raptado a sus familiares.

Tiene un plan Rutilio Escandón para detener la escalada de violencia en la entidad. ¿Supone, acaso, que si no hace nada las cosas se solucionarán solas?

Mientras más grupos irregulares de gente armada haya en la entidad, más posibilidades hay de un estallido violento de grandes dimensiones.

Hidalgo y la alternancia

Hidalgo es uno de los estados de la República que no conocen la alternancia política en elección para gobernador. ¿La larga secuencia de gobiernos priistas se romperá en el 2022?

Una de las condiciones para tener una posibilidad de triunfo es que la oposición no divida el voto.

Por eso, los aspirantes de Morena y PT, Francisco Patiño y Vicente Charez, respectivamente, pidieron emprender un proceso para construir una candidatura única, acción en la que también se involucre el PVEM.

En la acera de enfrente, Julio Manuel Valera, dirigente estatal del PRI, dijo que se contempla una alianza con PAN y PRD, pero todavía las dirigencias nacionales no tocan al punto. Más les vale que no se tarde.

Las voces de la reforma

La posibilidad de que la propuesta de (contra) reforma eléctrica del presidente López Obrador se discuta y se vote en el Congreso depende de la política. Si no se abre la puerta a la negociación no se respeta el mensaje de los ciudadanos en las urnas que votaron por un Congreso plural.

Los ciudadanos no quieren escuchar una sola voz, aunque sea la potente voz presidencial, sino varias voces.

El senador Ricardo Monreal quiere darle una oportunidad a la política, oyendo lo que tienen que decir políticos de otros partidos, pero no solo ellos, también empresarios del ramo, académicos, expertos internacionales que lleven a cabo un debate real.

Si para que la reforma propuesta transite se requieren cambios, Monreal está dispuesto a realizarlos. El presidente ya no tiene los números para exigir, como lo hizo en el pasado reciente, "que no se le quite ni una coma" a su iniciativa. ¿Se habrá dado cuenta?●

Ayer se presentó en sociedad otro grupo de civiles armados, ahora en la localidad de Altamirano, con la idea de acabar lo que ellos consideran un cacicazgo local.

